



<b>Beschlussvorlage</b>	
- öffentlich -	
<b>VL-120/2024</b>	
Fachbereich	Hauptamt / Ordnungsamt
Federführendes Amt	Hauptamt
Sachbearbeiter	Ralf Antonowitsch
Datum	26.09.2024
Beteiligtes Amt	BGM / Finanzverwaltung

Beratungsfolge	Termin	Beratungsaktion
Gemeindevertretung der Gemeinde Limeshain	08.10.2024	beschließend

### **Betreff:**

**Antrag der Bündnis 90/DIE GRÜNEN-Fraktion in der Gemeindevertretung der Gemeinde Limeshain zur Gemeindevertreterversammlung am 08. Oktober 2024**

### **Beschlussvorschlag:**

Die Gemeindevertretung möge folgenden Beschluss fassen:

1. Verwaltung wird gebeten, die Bevölkerung aktiv aufzufordern (im Limeshainer und auf der Internetseite), bestehende Missstände zu melden und sich an der Verbesserung der Beschilderung zu beteiligen. Das Melden soll über die Gemeinde-App und über die Homepage der Gemeinde erfolgen.
2. Nach der Erfassung der Missstände sollen zeitnah Maßnahmen zur Aufstellung und Verbesserung der Straßenbeschilderung erfolgen, um die Verkehrssicherheit sowie die Erreichbarkeit durch Lieferdienste und Rettungsdienste zu gewährleisten.

### **Finanzielle Auswirkungen:**

Kostenstelle 02110101 Ordnungsamt sind Mittel geplant

### **Sachdarstellung:**

Begründung des Antrags:

In den letzten Monaten haben sich vermehrt Beschwerden aus der Bevölkerung über fehlerhafte oder fehlende Straßenbeschilderungen in Limeshain gehäuft. Diese Missstände führen regelmäßig zu Problemen, beispielsweise bei der Post- und Lieferzustellung, bei Notdiensten sowie bei der Orientierung von Besucherinnen und Besuchern. Besonders kritisch wird es, wenn Rettungsdienste im Notfall den Zielort nicht oder nur verzögert finden.

Ein problematisches Beispiel ist die Straße „Am Fasanenweg“, wo die mangelhafte Beschilderung immer wieder zu Schwierigkeiten führt. Weiteres Beispiel wäre die Ronneburgstraße, die ähnlich problematisch ist. Eine klare und gut sichtbare Beschilderung ist essenziell, um solche Missstände zu beheben und die Sicherheit sowie die Lebensqualität in Limeshain zu erhöhen. Eine Beschilderung wie in der Art von: „Zugang über ...“ wären dabei denkbar.

Ziel ist es, eine funktionierende und gut sichtbare Straßenbeschilderung in Limeshain zu gewährleisten, um sowohl den alltäglichen als auch den alltäglichen als auch den Notverkehr zu verbessern. So soll sichergestellt werden, dass Lieferdienste, Rettungskräfte und Besucherinnen und Besucher sich ohne Probleme in der Gemeinde zurechtfinden.

Anlage(n):

1. Antrag Bündnis90-Die Grünen-Fraktion -20.09.2024